

Das große Picknick



Das große Picknick

Jesus gibt 5.000 Leuten zu essen
Markus 6,30-44; Johannes 6,8-9





Jesus hatte Seine Lehre beendet. Alle waren hungrig. „Schick sie fort, um Essen zu kaufen“, sagten Seine Schüler. Aber Jesus wollte den Menschen zeigen, dass sie Gott vertrauen können.





„Warum gebt ihr den Menschen nichts zu essen?“ fragte Jesus. „Es würde einen Jahreslohn kosten, um Brot für sie alle zu kaufen!“, riefen Seine Schüler. „Wie viel Essen habt ihr da?“, fragte Jesus.





„Hier ist ein Junge“, sagte Andreas, „der fünf Laibe Brot und zwei kleine Fische hat.“ Jesus lächelte. „Sehr gut. Sagt den Leuten, sie sollen sich ins Gras setzen.“





Also setzten sich die Menschen an den Berghang. Jesus dankte Gott für das Brot und die Fische. Dann brach Er sie in Stücke und gab sie Seinen Schülern, damit sie sie an die Leute verteilten.





Jesu Schüler verteilten das Brot und die Fische an die ganze Menschenmenge. Es waren fünftausend Männer und auch viele Frauen und Kinder. Alle aßen, so viel sie wollten!





Danach sammelten die Schüler die Reste ein. Es waren zwölf Körbe voll, aus nur fünf Broten und zwei Fischen! Die Menschen wussten, dass sie Gott vertrauen konnten, dass Er für sie sorgt.

